## FUNDACION PARA - BOLAS Nit 901.177.085-4

## INFORME DE GESTIÓN VIGENCIA 2022

Santiago de Cali, marzo 30 de 2023

Los fines que la **FUNDACIÓN PARÁ - BOLAS** persigue son de beneficencia, el interés o utilidad común y el mejoramiento de la calidad de vida y la competitividad de los vallecaucanos principalmente, pero contamos con la intención de ayudar otras regiones dependiendo siempre de la disponibilidad de herramientas y recursos. Nuestros esfuerzos se enfocan en Mejorar los resultados educativos de niños y jóvenes, promover el desarrollo cultural y artístico, proporcionar oportunidades para la actividad física y la vida sana, desarrollar habilidades sociales y emocionales, reducir los factores de riesgo de violencia y delincuencia que puedan encaminar a nuestros jóvenes hacia actividades ilegales.

Durante los primeros meses del año 2022, la **FUNDACIÓN PARÁ - BOLAS** dedicó todos sus esfuerzos en promover el liderazgo político de la región, con personas idóneas, con ética, ideas claras y con programas altruistas que mejorarían la situación social y económica de la región. uno de nuestros pilares más importantes es la identificación, formación y apoyo de personas que cuenten con altos rasgos de liderazgo, conocimiento de región y fuerte sentido social pues son estas personas las que, a través de sus trabajos, dejan huellas de cambio y desarrollo en las comunidades donde logran hacer un impacto positivo.

Adicionalmente durante el año se realizaron diversas actividades con niños, enfocadas a promover el deporte, la educación y la cultura. La promoción de actividades deportivas de equipo, dotaciones escolares para los jóvenes, obras de teatro, entre otras. Fueron parte de las actividades que se llevaron a cabo.

Estas actividades educativas, culturales y deportivas que ha realizado la fundación, han tenido un impacto muy significativo en la vida de los niños y los jóvenes de varias regiones del país, pero con principal énfasis en el Valle del Cauca.

Otra parte de los recursos obtenidos mediante donaciones, se utilizaron para compra de materiales para la construcción y mano de obra, aprovechando descuentos

## FUNDACION PARA - BOLAS Nit 901.177.085-4

ofrecidos. Estos materiales fueron entregados a personas en barrios muy pobres, con el objetivo de que pudieran hacer refacciones a sus viviendas y colocarlas en un mejor estado. Es importante mencionar que estos apoyos estaban más enfocados a la dotación de artículos de primera mano para el hogar como grifería, iluminación, baterías sanitarias entre otros.

Adicionalmente y como se puede verificar en los Estados Financieros adjuntos a este informe, quedo en Bancos un remanente por valor de \$84.28.546 cuyo destino final será seguir cumpliendo con programas de bienestar a personas de escasos recursos, fundamentalmente para la niñez y para promoción de líderes políticos cuyos programas sean afines a nuestro objeto social. De igual manera se reforzará la búsqueda de nuevos aliados estratégicos que se alineen con los intereses de la fundación y que quieran ser parte del cambio socioeconómico que se quiere construir para el país.

En cuentas por cobrar quedo una partida por cobrar de \$350.545.102 perfectamente recuperables.

Agradecemos a las entidades privadas y ciudadanía en general por el apoyo a nuestra Institución y nos comprometemos a seguir trabajando arduamente, por nuestra región. Han sido unos pasos muy solidos en el inicio de nuestra operación y esperamos seguir así varios años más. La **FUNDACIÓN PARÁ - BOLAS** agradece a sus donantes, socios y voluntarios y equipo por su apoyo en toda la operación.

MARIA PAULA SUAREZ RODRIGUEZ

Directora General